



Bogotá, julio 26 de 2024

En defensa de la universidad pública, la memoria, la vida y los derechos humanos, expresamos nuestra solidaridad con la Universidad Nacional Madres de Plaza de Mayo

Desde la Universidad Pedagógica Nacional de Colombia expresamos nuestra solidaridad y respaldo a la Universidad Nacional Madres de Plaza de Mayo, ante la intervención dispuesta por el gobierno del presidente de Argentina, Javier Milei. Esta medida, anunciada a través de una resolución del Poder Ejecutivo y ejecutada por el Ministerio de Capital Humano (EX-2024-74633284), constituye una gravísima violación a la autonomía universitaria.

La Universidad Nacional Madres de Plaza de Mayo es un símbolo de lucha por la búsqueda de los y las detenidas desaparecidas, la recuperación de la memoria, la defensa de los derechos humanos y de reivindicación de un proyecto académico entrelazado con esfuerzos comunitarios y populares.

Hacemos un llamado a la comunidad educativa internacional y a las organizaciones defensoras de los derechos humanos de América Latina, a respaldar a la Asociación de Madres de Plaza de Mayo y a toda la comunidad académica de la Universidad Nacional Madres de Plaza de Mayo, a defender su proyecto educativo y su proyección comunitaria.

Por una universidad de puertas abiertas, vinculada con los derechos de los pueblos, las tramas comunitarias y la memoria, defendemos la autonomía universitaria de nuestras instituciones hermanas más allá de las fronteras.

Cordialmente;

Equipo de Dirección de la Universidad Pedagógica Nacional